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Diputados independientes se quedarán con los espacios del PRD en el Congreso 
Descarta Araceli Saucedo reacomodo de Comisiones ante salida de ADN 
EL GPPRD analizará espacios en el Congreso del Estado 

IDIMedia, Monitor Expresso 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/diputados-independientes-se-quedaran-con-los-espacios-del-prd-

en-el-congreso/  
https://www.monitorexpresso.com/descarta-araceli-saucedo-reacomodo-de-comisiones-ante-salida-de-adn/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/el-gpprd-analizara-espacios-en-el-congreso-del-estado.html  

Diputados de la Fracción Parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática (PRD) del 
Congreso del Estado no irán tras sus espacios en las comisiones debido a que no es una prioridad. 
Fue la Coordinadora, Araceli Saucedo Reyes, quien explicó que estarán enfocados en impulsar la 
agenda que anunciaron a inicios de la legislatura. 
 

En el Congreso la lucha es por posiciones de poder… y por oficinas 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/en-el-congreso-la-lucha-es-por-posiciones-de-poder-y-

por-oficinas/  
La lucha por las posiciones de poder en el Congreso del Estado llegó ya a los espacios físicos, a las 
oficinas que ocupan los coordinadores de los diversos grupos parlamentarios y los diputados. Pese 
a que desde el pasado 22 de febrero Alfredo Ramírez fue relevado de la coordinación de la 
bancada de Morena, que al ser la primera minoría detenta la presidencia de la Junta de 
Coordinación Política, sigue despachando desde esa oficina y se niega a cederla al nuevo 
coordinador, Fermín Bernabé Bahena. 
 

Diputados de Morena se reunirán de nuevo en busca de su coordinador 
Esta tarde podría haber “humo blanco” en bancada de Morena 

IDIMedia, Contramuro 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/diputados-de-morena-se-reuniran-de-nuevo-en-busca-
de-su-coordinador/  
https://www.contramuro.com/esta-tarde-podria-haber-humo-blanco-en-bancada-de-morena/  
Diputados locales de Morena se reunirán de nuevo este martes para avanzar en las negociaciones 
para establecer a su coordinador en el Congreso del Estado.  La Diputada Cristina Portillo Ayala, 
explicó que según los estatutos del partido político, el líder del grupo parlamentario por un 
acuerdo de todos los integrantes. “El estatuto dice que los diputados nos pondremos de acuerdo 

para nombrar a un diputado por mayoría y en ese sentido avanzamos en nombrar al compañero 
Bernabé”, dijo. 
 
Cristina Portillo sin notificación para representar a Morena en el Congreso; siguen los 
problemas 
Es momento de un alto en el camino y hacer una tregua por la unidad: Cristina Portillo 
Cristina Portillo llama a tregua en Morena 

UrbisTV, Revolución 3.0, MetaPolítica 

http://www.urbistv.com.mx/politica/cristina-portillo-sin-notificacion-para-representar-a-morena-en-

el-congreso-siguen-los-problemas.html  
http://michoacantrespuntocero.com/momento-alto-camino-una-tregua-la-unidad-cristina-portillo/  
https://metapolitica.mx/2019/03/05/cristina-portillo-llama-a-tregua-en-morena/  
La diputada Cristina Portillo Ayala aseguró que no ha sido notificada por parte de los 
coordinadores de bancada para que asuma las riendas del Grupo Parlamentario de Movimiento de 
Regeneración Nacional (GPMorena) en lo que se define al coordinador parlamentario.  En 
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entrevista, precisó que se continúan las pláticas para que se designe ya sea a Fermín Bernabé 
Bahena como coordinador o Alfredo Ramírez Bedolla continúe en el cargo, por lo que esta tarde, 
aproximadamente a las 18:00 horas, continuarán las reuniones y el diálogo para llegar a un 
acuerdo. 
 

No somos empleados de la Legislatura Federal: Antonio Soto Sánchez 
Afirma Toño Soto que no pasará la Guardia Nacional tan fácil en Michoacán 

IDIMedia, Emprendor Político 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/no-somos-empleados-de-la-legislatura-federal-antonio-
soto-sanchez/  
https://www.emprendedorpolitico.com/blog/afirma-to%C3%B1o-soto-que-no-pasar%C3%A1-la-
guardia-nacional-tan-f%C3%A1cil-en-michoac%C3%A1n  
Los diputados locales en todo el país no somos empleados de la Legislatura Federal” precisó el 
Diputado Antonio Soto Sánchez, por lo que adelantó que no aprobarán al “Fast track” la guardia 
nacional en Michoacán. Agregó que será un tema que se analizará, además recordó que ellos no 

apoyarán una iniciativa que ponga en el centro de la seguridad a los militares. 
 

Mis manos siempre estarán limpias y de frente a la ciudadanía 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/mis-manos-siempre-estaran-limpias-y-de-frente-a-la-ciudadania/  

“Jamás voy a permitir que se me manche la imagen con el asunto financiero, mis manos siempre 
estarán limpias y de frente a la ciudadanía”, expuso el diputado de Morena, Fermín Bernabé 
Bahena, respecto a los “rumores” que señalan que se reunió con el gobernador michoacano para 
“negociar” el asunto del fiscal de Michoacán. Si bien, Bernabé Bahena reconoció una reunión con 
el mandatario michoacano, aclaró que fue para decirle que no convenía un nombramiento de fiscal 
“cuestionado” y que no se equivocara. “Si a eso se le da otro mensaje pues no es así, sigo 
sosteniendo mis principios de no robar y menos mentir (…) mucho menos romper nuestros 

acuerdos”. 
 
¡No llega! A tres meses, ejecutivo no envía reajuste del paquete fiscal 
Gobierno no está obligado a reajustar gasto 
Falta claridad en impuestos ecológicos, reconoce Arturo Hernández  

Indicio, IDIMedia, Monitor Expresso 

http://www.indiciomich.com/no-llega-a-tres-meses-ejecutivo-no-envia-reajuste-del-paquete-fiscal/  
https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/gobierno-no-esta-obligado-a-reajustar-gasto/  
https://www.monitorexpresso.com/falta-claridad-en-impuestos-ecologicos-reconoce-arturo-

hernandez/  
Después de tres meses aún no llega a manos de diputados el reajuste al paquete fiscal 2019, así lo 
ínfimo el legislador panista Arturo Sánchez. De igual manera expresó toda la disposición de parte 
del legislativo para poder impulsar dicho tema y empujar el ajuste. Al ser cuestionado sobre el 
riesgo de que el ejecutivo se pudiera terminar con el recurso antes de tiempo, el legislador de 
Acción Nacional, descartó dicha posibilidad, pues aseguró que el recurso llega mes con mes. 
 

Pese a inconstitucionalidad, perpetúan diputados doble cobro de alumbrado público 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/pese-inconstitucionalidad-perpetuan-diputados-doble-cobro-
alumbrado-publico/  

Pese a su inconstitucionalidad los integrantes de las comisiones unidas de Presupuesto y Hacienda, 
determinaron perpetuar el doble cobro al alumbrado público al desechar una iniciativa presentada 
por la legisladora Teresa Mora Covarrubias que planteaba acotarlo. Cabe apuntar que el Derecho 
al Alumbrado Público (DAP), se cobra por dos vías a los usuarios, una a través del impuesto 
predial y la otra a través del recibo de luz, esto pese a que la doble tributación por un mismo 
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concepto está constitucionalmente prohibida. 

La Guardia Nacional pasará sin problema en el Congreso del Estado 

Sala de Prensa 

https://saladeprensanoticias.com/2019/03/05/nada-personal-la-guardia-nacional-pasara-sin-
problema-en-el-congreso-del-estado/  
La Guardia Nacional será mero trámite en el Congreso de Michoacán, dónde pasará sin ningún tipo 
de problema, esto a pesar de que la bancada de Morena se encuentra fragmentada. El proyecto 
de Andrés Manuel López Obrador, en Michoacán no tendrá contrapeso, cómo ha sucedido en 

Chiapas, Guerrero, Oaxaca y Nuevo León, estados que ya la aprobaron. Habrá que avisarle a 
AMLO que urge su corporación militar en Apatzingán y Buenavista Tomatlán, para que pongan 
orden. 
 

Futuro de coordinación parlamentaria de Morena, en el TEEM 

El Sol 

https://www.elsoldezamora.com.mx/local/futuro-de-coordinacion-parlamentaria-de-morena-en-el-
teem-3145203.html  
La definición de la coordinación parlamentaria de Morena en el Congreso del Estado quedará en 
manos del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán luego de que así lo acordarán en 
conferencia los coordinadores de todas las fracciones y representación en el Legislativo local. 

Lo anterior debido a que la normatividad interna de Morena carece de claridad en el procedimiento 
para elegir coordinador aunado a la falta de acuerdos entre los integrantes de la bancada y del 
partido de Morena. 
 
Que sean los tribunales electorales quienes resuelvan el problema del GPMorena: 
Araceli Saucedo 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/que-sean-los-tribunales-electorales-quienes-resuelvan-el-
problema-del-gpmorena-araceli-saucedo.html  
La coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (GPPRD), 

Araceli Saucedo Reyes informó que los integrantes de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) 
tomó la determinación de que sean los tribunales electorales quienes resuelvan el problema 
interno de la bancada de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).  “La Junta se pronunció 
para que acudan a las instancias correspondientes, que sean los tribunales y nosotros acataremos 
cualquier decisión y resolutivo que se emita; lo que sí les pedimos a los diputados fue que 
resuelvan los más rápido posible porque no se pueden paralizar los trabajos en el Congreso del 
Estado”, dijo. 
 

Ley Orgánica no permite resolver crisis al interior del Congreso 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/ley-organica-no-permite-resolver-crisis-al-interior-del-
congreso/  
La Ley Orgánica y de Procedimientos Legislativos es laxa y no permite resolver crisis como la que 
se vive en el Congreso del Estado por diferencias internas de los grupos parlamentarios como 
ocurre con la bancada de Morena y la Representación Parlamentaria, afirmó la diputada Cristina 
Portillo. La vicecoordinadora de la bancada de Morena dijo no tener opinión alguna sobre el actuar 
de los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) aunque opinó que en el caso de la 
Representación Parlamentaria no se ha procesado correctamente ya que la mayoría de los 
diputados independientes apoya a Érik Juárez como su coordinador. 
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Por mal hechos y desfasados, impuestos ecológicos serán derogados 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/por-mal-hechos-y-desfasados-impuestos-
ecologicos-seran-derogados/  
Aunque no serán todos, el Diputado Ernesto Núñez Aguilar, confirmó que el Gobernador del 
Estado, Silvano Aureoles Conejo, se comprometió ante empresarios enviar una iniciativa para 
derogar los impuestos ecológicos. El Congresista explicó que se hará una revisión minuciosa de las 

contribuciones en mesas de trabajo, donde se definirá cuáles continuarán a partir del siguiente 
año y cuáles se eliminar. 
 
Bancada de MORENA tendrá nueva coordinación 

Respuesta  

http://166.62.81.244/~respuestacom/index.php/home/politica/80311-bancada-de-morena-tendra-
nueva-coordinacion.html  
La vicepresidenta de Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), Cristina Portillo Ayala 
asumirá la coordinación de la bancada del instituto obradorista. Lo anterior, luego de las rupturas 
que ocasionó la conformación de dos bloques al interior de la bancada, uno en apoyo al diputado 
Fermín Bernabé Bahena y otro de Alfredo Portillo Ayala. “Hemos estado con los dos compañeros, 

una tras otra reunión, para que los dos coordinadores el entrante y el saliente se pongan de 
acuerdo y que podamos transitar a consolidar una fracción unida, ayer me habló Bernabé para que 
la Junta proponía que la Junta sesionará y en todo caso les hago un llamado nuevamente tanto al 
compañero Bernabé como Alfredo para que podamos transitar y podamos tener un coordinador 
sólido”, señaló. 
 
Con agenda legislativa GPPRD aporta al crecimiento de Michoacán 

Boletín 

El compromiso de los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del PRD en la LXXIV 
Legislatura local es aportar al fortalecimiento del Poder Legislativo como instrumento que 
contribuya a la transformación y consolidación del Michoacán que todas y todos los ciudadanos 

demandan, mediante el impulso de una agenda legislativa que responda a las necesidades de los 
distintos sectores sociales, claros de que la prioridad es el interés de las y los michoacanos. En 
rueda de prensa, los diputados Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez Soto, Antonio 
Soto Sánchez y Octavio Ocampo Córdova resaltaron que, para la bancada perredista, la prioridad 
es abonar para dotar a la legislación estatal de las herramientas necesarias que potencien el 
desarrollo y garanticen la protección de los distintos sectores sociales. 
 
Necesario desarrollar mecanismos continuos de supervisión y vigilancia de APP: 

diputados 
Boletín 

En reunión de comisiones unidas de Hacienda y Deuda Pública; y Programación, Presupuesto y 
Cuenta Pública, los diputados Arturo Vázquez, Norberto Martínez, Adriana Hernández, Yarabí Ávila, 
Cristina Portillo, Wilma Zavala, Baltazar Gaona, Ernesto Núñez, Octavio Ocampo y Hugo Anaya, 
aprobaron el dictamen por el que se acuerda la improcedencia de la Iniciativa de Decreto para 
abrogar el Decreto Legislativo 653. Asimismo, avalaron el dictamen con proyecto de acuerdo, por 
el que se declara improcedente la Iniciativa de Decreto por la que se reforma el artículo 102 de la 
Ley de Hacienda Municipal del Estado de Michoacán 
 

Realizan jornadas legislativas en temas notariales 
Boletín 

En el marco de la celebración de la Jornadas Legislativas en temas notariales, organizada por el 
Congreso local en coordinación con la Facultad de Derecho de la UMSNH, la diputada Tere Mora, 
presidente de la Comisión de Derechos Humanos, destacó la necesidad de actualizar el marco 
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jurídico para modernizar la función notarial. Añadió que el objetivo de la actividad es escuchar las 
inquietudes, necesidades y planteamientos de jóvenes estudiantes, para que en lo posible, a 
través del Poder Legislativo, dar respuestas a esas inquietudes.  

Extinción de dominio, clave para debilitar el poder financiero de la delincuencia: 
Alfredo Ramírez 

Boletín 

El miércoles se someterá a votación de la LXXIV Legislatura la reforma constitucional en materia 
de Extinción de Dominio, por lo que el diputado Alfredo Ramírez Bedolla recalcó que su aprobación 
es fundamental para vulnerar la capacidad financiera que constituye una de las principales fuentes 
de poder de la delincuencia. Aprobada por el Congreso de la Unión, esta reforma constitucional 
también debe ser avalada por al menos 17 legislaturas locales para poder entrar en vigor; en el 
Legislativo de Michoacán, El dictamen ya fue aprobado por la Comisión de Puntos Constitucionales, 

por lo que Ramírez Bedolla confía en que el pleno de la LXXIV Legislatura votará a favor de esta 
enmienda. 
 
Urge Grupo Parlamentario de Morena armonización de agenda nacional en Michoacán 

Boletín 

El Grupo Parlamentario de Morena trabajará unido y firme para responder por la agenda nacional 
que marcó el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, enfatizó su coordinador 
de bancada, Fermín Bernabé Bahena, quien urgió la necesidad de que en el Congreso de 
Michoacán avancen tres temas fundamentales: la Extinción de Dominio, la Guardia Nacional y el 
artículo 19 constitucional, referente a la prisión preventiva oficiosa. Con base en consensos y 
mediante una interlocución permanente, la fracción parlamentaria de Morena en el Congreso de 

Michoacán trabaja en la armonización de las reformas que, en respuesta a la Cuarta 
Transformación, han sido promovidas desde el ámbito federal.  
 
Impuestos ecológicos podrían colapsar la economía de Michoacán, advierte Alfredo 
Ramírez 

Boletín 

Empresarios del sector industrial en Michoacán señalaron a legisladores que los impuestos 
ecológicos que entraron en vigor este año son desproporcionados y restan viabilidad financiera a 
sectores productivos y comerciales; el diputado Alfredo Ramírez Bedolla advirtió que si se quiere 

evitar el colapso de la economía en Michoacán, el gobierno de Silvano Aureoles debe cancelar 
definitivamente esas cargas fiscales. La Asociación de Industriales del Estado de Michoacán 
(AIEMAC) convocó a los coordinadores parlamentarios de las diversas fuerzas políticas 
representadas en el Congreso del Estado para escuchar de sus agremiados los diagnósticos del 
impacto que tendría en sus actividades productivas el cobro de impuestos ecológicos; asistieron 
representantes de Coca Cola FEMSA, Arcelor Mittal, Aceros y Perfilados, Grupo Tron, Viscofan, 
Artifibras, Fundidora Morelia y Chocolatera Moctezuma, entre otras empresas del estado. 
 
Urge conjuntar esfuerzos para potenciar crecimiento económico en México: GPPRD 

Boletín 

Ante la falta de perspectiva sobre un crecimiento económico real en México en este 2019, y el 

impacto que generará de manera directa a los estados de la República, es urgente conjuntar 
esfuerzos para impulsar el desarrollo del país y para ello, se requiere que la federación apoye a 
entidades como Michoacán, en donde es prioritario resolver de fondo el problema educativo y que 
el Gobierno Federal acepte la devolución de la nómina, afirmaron los diputados integrantes del 
Grupo Parlamentario del PRD, en la LXXIV Legislatura local. Los diputados Araceli Saucedo Reyes, 
Norberto Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo Córdova y Antonio Soto Sánchez, coincidieron 
que, ante el panorama nacional, es necesaria la suma de esfuerzos para disminuir los efectos 
negativos que en materia económica se estiman. 
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Cristina Portillo llama a una gran tregua en MORENA para lograr acuerdos en la 
definición de la coordinación de la fracción parlamentaria 

Boletín 

Al convocar a una gran tregua morenista y llamar a la unidad de las y los legisladores, la diputada 
Cristina Portillo Ayala, pidió dejar de lado posiciones personales que afectan la fortaleza de 
MORENA en Michoacán, evitar la polarización de la fracción parlamentaria, y avanzar en los 

grandes temas de la agenda nacional como es extinción de dominio, guardia nacional, prisión 
preventiva y revocación de mandato. Al referirse a la situación interna de la fracción, aceptó que 
existen serias diferencias, pero es más fuerte el sentido de unidad y de compromiso para atender 
los grandes intereses de la sociedad michoacana. En ese sentido, aseguró que la cohesión y el 
trabajo de la mayoría de los diputados y diputadas en esta fracción, es mucho más importante que 
las diferencias propias del trabajo político de partido.  

 
GPPAN comprometido con el desarrollo de Michoacán: Javier Estrada 

Boletín 

El diputado Javier Estrada Cárdenas reiteró ante miembros de la Asociación de Industriales del 
Estado de Michoacán A. C. (AIEMAC), el compromiso del Grupo Parlamentario del Partido Acción 
Nacional (GPPAN) en la generación de acuerdos que permitan el desarrollo del estado. Estrada 
Cárdenas dijo lo anterior al participar en un encuentro entre socios de la AIEMAC y coordinadores 
de los diversos Grupos Parlamentarios de la LXXIV Legislatura, donde dejó en claro que el GPPAN 
tiene la responsabilidad y el compromiso histórico de generar acciones que impulsen la creación o 
la estabilidad de las fuentes de empleo que genera el sector empresarial. 
 

Necesario generar mecanismos que fortalezcan recaudación en municipios: Tony 
Martínez y Octavio Ocampo 

Boletín 

Es necesario generar mecanismos que fortalezcan la capacidad recaudatoria de los municipios, y 
con ello, ampliar su flujo de efectivo, para que impulsen más servicios públicos y obras públicas de 
calidad y básicas para las y los michoacanos, coincidieron los  diputados locales, Norberto Antonio 
Martínez Soto y Octavio Ocampo Córdova. Al participar en reunión de comisiones unidas de 
Hacienda y Deuda Pública y de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, los legisladores de 
extracción perredista reconocieron que en el Congreso del Estado se precisa una revisión 

minuciosa sobre el cobro del Derecho de Alumbrado Público, de manera que paulatinamente se 
suprima una posible tributación paralela sin que esto ponga en riesgo las capacidades financieras 
de los municipios. 
 
Un freno a la extinción de Junta de Caminos de Michoacán de Ocampo, pide Sandra Luz 
Valencia 

Boletín 

Un freno a la extinción presupuestal de la Junta de Caminos de Michoacán de Ocampo en el 
Paquete Económico 2019, solicitó la diputada local por MORENA, Sandra Luz Valencia, luego de 
resaltar las consecuencias que ello tendría para las 400 familias que dependen económicamente de 

los trabajadores de dicho Organismo Público Descentralizado. “Debemos hacerle saber al 
Gobernador Silvano Aureoles Conejo, que no es conveniente la extinción de la Junta de Caminos 
de Michoacán, tanto por la operatividad de ésta histórica dependencia que data del año 1933, 
responsable de la red carretera del Estado (4500 km), como por las repercusiones económicas, no 
solo para los trabajadores y sus familias, al quedar estos desempleados, sino también para las 
familias que dependen de los más de mil empleos indirectos que se generan gracias a esa 
operatividad” remarcó la diputada, presidenta de la Comisión de Desarrollo Urbano, Obra Pública y 
Vivienda, del Congreso local. 
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Coordinación de Comunicación Social 
Va Salvador Arvizu por agilizar trámites en COCOTRA y despolitizar el transporte 
público 

Boletín 

El Vicecoordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Salvador Arvizu 
Cisneros, hizo un llamado a la Comisión Coordinadora del Transporte Público (COCOTRA) en 
Michoacán, para agilizar trámites burocráticos y despolitizar las concesiones. Esto en el marco de 

una reunión que sostuvo el legislador local con el titular de la COCOTRA, Marco Antonio Lagunas 
Vázquez y diversas organizaciones de transportistas de diferentes regiones del estado de 
Michoacán. 
 
Tony Martínez asiste a presentación del libro Lavandas para Ti 

Boletín 

Para garantizar que los representantes populares generen resultados efectivos a la población, es 
necesario que en la política siempre existan lazos de amor con la sociedad, para en todo 
momento, responder de manera oportuna y eficaz a las necesidades de la gente, afirmó el 
diputado Norberto Antonio Martínez Soto integrante del Grupo Parlamentario del PRD en el 
Congreso de Michoacán, durante la presentación del libro "Lavandas para Ti" del autor Julio César 

Ocaña. El evento que fue organizado por Abraham Ali Cruz Melchor, Director General de Servicios 
de Apoyo Parlamentario en la LXXIV Legislatura local, en donde se expuso este libro que describe 
el amor de manera audaz y trasgresora y se reflexiona sobre el mismo. 

 
Nota Política 

 
Ganaremos la gubernatura de Michoacán en 2021: Leonel Godoy 
Godoy: referee en Morena 

Noventa Grados, Primera Plana 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/ganaremos-la-gubernatura-de-michoacan-en-2021-
godoy.htm  
https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=622072  
El ex gobernador del estado de Michoacán Leonel Godoy Rangel, aseguró que Morena arrasará en 
el próximo proceso electoral de 2021.  Godoy Rangel señaló que ya se encuentran trabajando en 
el fortalecimiento del partido, como una opción viable en los próximos comicios locales. Sin 

embargo, reveló que aún es muy pronto para hablar de perfiles de frente a la gubernatura, por lo 
que se abocarán en la construcción de la plataforma morenista. “Morena se encuentra fuerte y 
unido, no hay ruptura, únicamente son pequeñas diferencias pero no hay división”. 
 
Godoy Pide A Silvano Austeridad Como AMLO 
Silvano negado a trabajar en correspondencia con AMLO:  Leonel Godoy 

Changoonga, Noventa Grados 

https://www.changoonga.com/godoy-pide-a-silvano-austeridad-como-amlo/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/silvano-negado-a-trabajar-en-correspondencia-con-
amlo---leonel-godoy.htm  

Los saludos entre el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, y el Presidente de la 
República, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), no son suficientes, debe existir acción, señaló 
Leonel Godoy Rangel, delegado de MORENA en Baja California. “Ahora esperar a que el 
gobernador actúe en correspondencia, entre otras cosas que se vea un programa de austeridad en 
el Estado”, puntualizó durante la entrevista realizada esta mañana en la ciudad de Morelia.  
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Filtran fotografía de reunión entre Leonel Godoy, Sergio Pimentel y Alfredo Ramírez 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/filtran-fotografia-de-reunion-entre-leonel-godoy-sergio-
pimentel-y-alfredo-ramirez/  
Hoy por la tarde ha comenzado a circular una fotografía donde aparecen, aparentemente en una 
reunión de un restaurante u hotel, el ex gobernador de Michoacán, actual delegado nacional y 
presidente en funciones de Morena en Baja California, Leonel Godoy Rangel, Sergio Pimentel 

Mendoza, dirigente interino de Morena en Michoacán y el diputado local de Morena, Alfredo 
Ramírez Bedolla. Esta reunión se da tras una serie de diversos acontecimientos y profundas 
diferencias que comenzaron a desarrollarse hace un par de semanas al interior de la bancada de 
Morena, mismas que han generado tensiones y diferencias fuertes entre simpatizantes, militantes 
y representantes populares “externos” que llegaron a su cargo a través del arropamiento de 
Morena a su candidatura, En esta coyuntura, la presidenta nacional de Morena, Yeidckol 
Polevnsky, citó el jueves pasado a los 12 diputados locales y al presidente interino de Morena en 
Michoacán para tratar de solucionar el conflicto. 
 

Según encuesta de El Financiero el PRD perdería registro en 2021 

Sala de Prensa 

https://saladeprensanoticias.com/2019/03/05/ruidoenlared-segun-encuesta-de-el-financiero-el-
prd-y-pt-perderiam-registro-en-2021/  
la encuesta de El Financiero, publicada este martes deja muy mal parado al Partido de la 
Revolución Democrática (PRD) ya que al 2021, el instituto político perdería el registro a nivel 
nacional. Además también perderían presencia Movimiento Ciudadano, el Partido Verde y el 
Partido del Trabajo, ya que no alcanzarían los tres puntos porcentuales en las elecciones de 
diputados federales. Sin embargo, el partido de Andrés Manuel López Obrador, sería avasallador, 
ya que en la encuesta realizada por el medio nacional los pone con 44 puntos, muy por encima de 
Acción Nacional que sólo alcanzó 9 y los ocho puntos del PRI. 

 

Afirma Leonel Godoy que AMLO cumple con lo que prometió en campaña 

Emprendedor Político 

https://www.emprendedorpolitico.com/blog/afirma-leonel-godoy-que-amlo-cumple-con-lo-que-
prometi%C3%B3-en-campa%C3%B1a  
El combate a la corrupción es el principal logro que tiene el Presidente de la República, Andrés 
Manuel López Obrador (AMLO), apuntó el ex gobernador de Michoacán, Leonel Godoy Rangel. “El 
acierto fundamental de Andrés Manuel es que está cumpliendo lo que prometió en campaña, 
principalmente el combate sin contemplaciones a la corrupción”, recalcó durante la entrevista 
realizada esta mañana. 

 

Advierte Antonio Soto denuncias penales contra Adenistas 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/advierte-antonio-soto-denuncias-penales-contra-adenistas/  

El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática, Antonio Soto Sánchez, advirtió que 
analiza la posibilidad de presentar denuncias penales contra cuatro ex secretarios perredistas que 
pertenecen a Alternativa Democrática Nacional y que recientemente abandonaron las filas de ese 
instituto político. Soto Sánchez declaró que los adenistas no han hecho entrega formal de oficinas 
ni han cerrado cuentas con el partido. “Vamos a esperar a que cumplan con los procedimientos, de 
lo contrario habrá demandas administrativas y de haber omisión, iremos a la ruta penal”, dijo. 
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“Hoy fue Provincia, mañana quien va a ser”, llaman periodistas a ser solidarios ante 
despidos 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/03/05/hoy-fue-provincia-manana-quien-va-a-ser-llaman-periodistas-
a-ser-solidaridad/  
“Hoy fue Provincia, mañana quien va a ser”, señalaron periodistas del Diario Provincia que 

recientemente anunció su cierre como medio escrito y continúa como digital, al denunciar diversas 
violaciones a la Ley Laboral, así como la falta de pago a más de 200 trabajadores de diversas 
áreas, que quedaron totalmente en la indefensión y la demanda de 70 de ellos ante autoridades 
laborales. Con la exigencia de que el dueño de este medio Alonso Medina se haga responsable de 
los pagos del trabajo ya devengado por los trabajadores, un grupo de periodistas expresaron su 
molestia ante la situación que priva en el medio periodístico y que no es exclusivo de los 
trabajadores de este medio de comunicación, pero que ahora padecen una de las más graves 
crisis que es la pérdida de su empleo. 
 

Apoya PT empoderamiento de la mujer en el campo 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/apoya-pt-empoderamiento-de-la-mujer-en-el-campo/  

Las mujeres juegan un papel fundamental en el desarrollo sostenible del medio rural y aunque aún 
falta mucho para lograr una verdadera igualdad de género el Grupo Parlamentario del Partido del 
Trabajo legisla para reformar todas aquellas leyes que atentan contra la equidad, con el propósito 
de garantizar el empoderamiento de las mujeres en México, afirmó el diputado Francisco Javier 
Huacus Esquivel. En la sesión de hoy, durante la discusión del dictamen que reforma la Ley de 
Desarrollo Rural Sustentable, el legislador puntualizó que las mujeres en el sector rural son 
responsables de más de la mitad de la producción de alimentos, “desempeñan un papel 
importante en la preservación de la biodiversidad y garantizan la soberanía alimentaria; sin 
embargo, viven en situación de desigualdad social, política y económica”. 

 
Notas Gobierno 

 
Licitación para definir administrador de ZEE debe estar en abril 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/economia/licitacion-para-definir-administrador-de-zee-debe-estar-
en-abril/  
La licitación pública para definir al administrador único de la Zona Económica Especial (ZEE) de 
Lázaro Cárdenas, deberá concretarse a más tardar en abril, estimó Jesús Melgoza Velázquez, 
secretario de Desarrollo Económico. Esto, luego de que en julio del año pasado fueran publicadas 
en el Diario Oficial de la Federación (DOF), los lineamientos que requieren las empresas para ser 
consideradas por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), como desarrolladoras de las 
ZEE. 

 
En México, la evasión fiscal es cercana al 40%: ANEFAC Michoacán 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/en-mexico-la-evasion-fiscal-es-cercana-al-40-anefac-michoacan/  
En México, se estima que la evasión fiscal alcanza hasta un 40 por ciento, esto de acuerdo con un 
estudio realizado por la Universidad de Puebla, expuso el socio fundador de la Asociación Nacional 
de Especialistas Fiscales (ANEFAC), delegación Michoacán, Alberto Gabriel Guzmán Díaz. Al 

respecto, el contador recordó a los empresarios o personas morales que presenten su declaración 
anual ante el Sistema de Administración Tributaria (SAT), la cual como fecha límite de entrega el 
próximo 31 de marzo, para que así eviten multas, las cuales van desde 50 hasta 70 por ciento del 
impuesto que evadan; más cerca de 20 por ciento anual de intereses. 
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Notas Seguridad 

 
Autopista Siglo XXI, dos meses sin robos 

El Sol 

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/autopista-siglo-xxi-dos-meses-sin-robos-3147400.html  
Mantener a salvo la integridad de los michoacanos es prioridad para el Gobierno del Estado, es por 
ello que en plena coordinación con autoridades estatales y federales continúa el Operativo Blindaje 
Siglo XXI, con resultados positivos. En sesión semanal que trasladaron al Puerto de Lázaro 

Cárdenas, el mandatario y los integrantes de la Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción 
de la Paz informaron que en el último corte, del 25 de febrero al 2 de marzo, la Autopista Siglo XXI 
se mantuvo libre de robos a transportistas. 
 
Continúa profesionalización internacional del personal del Sistema Penitenciario de 
Michoacán 

El Sol 

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/continua-profesionalizacion-internacional-del-personal-
del-sistema-penitenciario-de-michoacan-3146303.html  
Para dar continuidad a las acciones de profesionalización del personal que labora en la 
Coordinación del Sistema Penitenciario (CSPEMO), siete servidores públicos de distintos Centros 
Penitenciarios de Michoacán, viajaron a Canon City, Colorado a capacitarse en el curso “Operación 
de Pandillas dentro de las prisiones” que impartió el departamento de Correccionales de esa 
ciudad. Esta acción se realiza en el marco de la Iniciativa Mérida donde el gobierno de los Estados 
Unidos a través de la Sección de Asuntos Antinarcóticos y Aplicación de la Ley (INL por sus siglas 

en inglés), apoya los esfuerzos del gobierno de México para reformar su sistema penitenciario, por 
medio de capacitaciones, asistencia técnica y equipo. 
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